

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Dukung Peringatan Isra Mi'raj Dengan Lomba Edukatif Untuk Anak-Anak

A. Nopriyadi - SERANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 26, 2025 - 15:59



Banten, – Dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H, Serka Widodo Anjar Nusantoro, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang, hadir dan memberikan dukungannya pada acara tersebut, bertempat di Mushola Qotrunada Perumahan Ranau Estate Tahap 1 RT 04 RW 06, Kelurahan Panggung Jati.Kecamatan Taktakan, Kota

Serang, Provinsi Banten, Minggu (26/01/2025).

Kegiatan yang diselenggarakan oleh masyarakat setempat ini, tidak hanya berisi tausiyah dan doa bersama, tetapi juga diramaikan dengan berbagai lomba, yang ditujukan untuk anak-anak tingkat Taman Kanak-Kanak (TK) dan Sekolah Dasar (SD). Lomba-lomba itu antara lain Pemilihan Da'i Cilik (Pildacil), Hafalan Surat Pendek, Kaligrafi, serta Adzan dan Iqomah.

Serka Widodo Anjar Nusantoro, menyampaikan bahwa kegiatan ini memiliki nilai penting, sebagai wadah edukasi dan pembinaan karakter generasi muda.

“Momentum Isra Mi'raj ini, tidak hanya untuk memperkuat iman dan taqwa, tetapi juga membangun generasi muda yang berakhlak mulia, melalui kegiatan yang edukatif dan religius,” ungkapnya.

Ia juga menambahkan bahwa dukungan TNI AD, melalui peran Babinsa di setiap kegiatan masyarakat, merupakan bagian dari komitmen untuk terus hadir di tengah-tengah rakyat, baik dalam kegiatan keagamaan, sosial, maupun kemasyarakatan.

“Semoga kegiatan seperti ini terus dilaksanakan secara rutin, untuk melahirkan generasi yang cinta agama, berprestasi, dan memiliki karakter yang kuat,” tutup Serka Widodo Anjar.

Lanjutnya, kehadiran Babinsa acara berjalan dengan lancar dan penuh kebersamaan, mencerminkan semangat gotong-royong dan keharmonisan yang menjadi ciri khas masyarakat Indonesia.

Masyarakat setempat terlihat sangat antusias mengikuti acara ini. Anak-anak peserta lomba pun menunjukkan semangat yang tinggi, sementara para orang tua turut memberikan dukungan penuh. Selain meningkatkan keimanan, kegiatan ini juga mempererat tali silaturahmi antar masyarakat.